
 

 

 

 

 

平成２４年第３回定例会 

 

 

    一一一一        般般般般        質質質質        問問問問            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古古古古    殿殿殿殿    町町町町    議議議議    会会会会    

    

    

一 般 質 問 



    

    

    

平成２４平成２４平成２４平成２４年第３年第３年第３年第３回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順    

    

日付日付日付日付    順順順順    番番番番    議議議議    員員員員    名名名名    党党党党    名名名名    

 

 

９ 

月 

1９ 

日 

 

１ 木木木木    戸戸戸戸    久久久久    康康康康    無 所 属 

２ 佐佐佐佐    川川川川    勇勇勇勇    司司司司    無 所 属 

３ 高高高高    木木木木    節節節節    男男男男    無 所 属 

４ 岡岡岡岡    部部部部    淳淳淳淳    一一一一    日本共産党 

５ 佐佐佐佐    藤藤藤藤    一一一一    夫夫夫夫    無 所 属 

 

 

 

 

 

 



 

番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 ８ 番 

木戸木戸木戸木戸    久康久康久康久康    

    

1.1.1.1. 入札の基準入札の基準入札の基準入札の基準についについについについ

てててて    

    

(町 長) 

 入札の基準・あり方等については、これまでもいろいろ

と議論がなされてきましたが、町長も基本は町内業者の育

成という考えで発注をしていると思います。 

 この度、古殿小学校の改修工事が３回実施をして３回と

も不調になりましたが、どの様な工事内容でいくら位の工

事か。３回の指名業者はどこか。また、設計は設計額に応

じて指名業者を選定すると思いますが、その基準と地域割

はどの様にしているのか。 

 

2.2.2.2. 自転車ロードレー自転車ロードレー自転車ロードレー自転車ロードレー

ス大会に対する町ス大会に対する町ス大会に対する町ス大会に対する町

の関わりはの関わりはの関わりはの関わりは    

 

 (町 長・教育長) 

(1) ロードレース大会を開催するに至った経過について。 

(2) 大会の目的と主催はどの様になっているのか。 

(3) 県のサポート事業の助成を受けると聞いているが、助成

申請書の手続きはどのようにしたのか。 

(4) 大会の総予算はいくらか?また、県からの助成金と町と

しての支援はどの様にするのか。 

 

3.3.3.3.    小学校跡地の利用小学校跡地の利用小学校跡地の利用小学校跡地の利用

経過と今後の進め方経過と今後の進め方経過と今後の進め方経過と今後の進め方

はははは    

    

    

(町 長)    

(1)宮本小跡地は全部壊すと説明していたが、借地の特別教

室を残した理由は? また、借地の解消はしたのか。 

(2) 大原小跡地は、６月議会で町長は概ねの考えは持って

いると発言したが、まだ議会にその構想を示す段階では

ないのか。新エネルギービジョン実現化調査の人選は決

定したのか。 

(3) 山上小跡地は、建物を会社に無償譲渡をしたが、初め

から別の会社が建物に入った様だが、町長はどう捉えて

いるか。 

  町道改良は現道改良と捉えていたが、会社の土地の中

まで町道を進入させ整備改良をしたが、その理由は。 

２ ４番 

佐川佐川佐川佐川    勇司勇司勇司勇司    

1.1.1.1. 米の全袋検査米の全袋検査米の全袋検査米の全袋検査につにつにつにつ

いていていていて    

 

(町 長)    

(1)この検査は義務検査と認識しますが、具体的対象米はど

こまでか。 

(2)検査機関とその手順はどのような展開か。 

(3)品種混合や生産者等のトラブル防止の管理体制はどう

か。 

(4)搬入搬出、管理体制等を含め検査場外に発生する経費に

ついて、県、町負担はどこまでか。 

(5)この検査で発生する総ての経費等は、東電の賠償責任と

思うが、その対応はどうか。 

 

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

２ ４番 

佐川佐川佐川佐川    勇司勇司勇司勇司 

2.2.2.2.有害鳥獣駆除対策有害鳥獣駆除対策有害鳥獣駆除対策有害鳥獣駆除対策にににに    

ついてついてついてついて    

 

(町 長)    

(1)電気牧柵の設置進捗状況と、補助事業の継続及び今後の

予算についてはどうか。 

(2)有害駆除の場合、許可限定場所について、条件付き夜間

猟銃使用ができるよう制度等の見直しはできないか。 

(3)捕獲隊が活動展開を大きくするためにも、今後の対策と

して有害駆除捕獲報奨制度の導入を考えるべきと思うが

どうか。 

  

 

 

３ ５番 

高木高木高木高木    節男節男節男節男    

1.1.1.1. 再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ

ーの取り組み状況ーの取り組み状況ーの取り組み状況ーの取り組み状況

についてについてについてについて    

 

(町 長)    

(1) 今までの取り組み状況とその成果は。 

(2) 木質バイオマス熱利用を重点とした今後の取り組みの

計画について。 

(3) 国内の主流は太陽光発電であり、わが町も取り組んでい

るが今後の計画は。 

(4) 地域の特性に合った発電方式などの新たな計画はある

のか。 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.放射能汚染によって放射能汚染によって放射能汚染によって放射能汚染によって

町民生活に影響した町民生活に影響した町民生活に影響した町民生活に影響した

諸問題について諸問題について諸問題について諸問題について        

    

 

(町 長) 

 

    

(1)除染計画はどこまで進められたのか。 

(2)仮置場の設置状況と利用方法の具体は。 

(3)飼料作物の利用状況と支給されている餌に対しての支

援は。 

(4)米の全袋検査の体制は万全な形で進められているか。 

(5)水道水検査について問題点が指摘されているが認識は。 

(6)甲状腺検査結果が一部公表されたが、この結果をどう受

け止めているのか。 

 

2.2.2.2.大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現

況と今後の進め方況と今後の進め方況と今後の進め方況と今後の進め方    

    

(町 長) 

(1)土盛り状況と造成工事、体育館の利用方法は。 

(2)跡地利用に関して現在まで実施した内容と今後の予定

は。 

(3)具体的な実施事業、利用方法はどこまで煮詰まったの

か。 

(4)地域住民には、いつまでに具体的な説明をするのか。ま

たその際出る住民の意見や要望は事業等に反映される

のか。 

(5)この跡地利用は、町にとっても地域住民にとっても非常

に重要だと思うが改めての見解を伺います。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

４ ８番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一 

3.3.3.3.社会問題化している社会問題化している社会問題化している社会問題化している

イジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺に

ついてついてついてついて        

 

(町長・教育長) 

(1) 町長、教育長は小中高生のイジメと自殺に関して、どん

な見方をしているのか。 

(2) 町としてこの事態をどう受け止め、どんな協議をし、ど

んな対策が考えられているのか。 

(3) 町においては、これまでイジメはあったのか。今もある

のか。また不登校の子供はいるのか、その対応は。 

(4) 自殺に対しての対応策として相談室を設置しているが、

その機能果たしているか。 

 

 

 

4.4.4.4.オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛

行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自

治体として治体として治体として治体として    

    

 

(町  長)    

(1)この飛行訓練について国や県から何らかの連絡を受け

ているのか。 

(2)この問題に対する町長の見解は。 

(3)全国知事会で配備や訓練反対を決議したことも受けて、

わが町上空での飛行訓練に反対を表明し、国に対して意

見書を出すべきと考えますが、いかがですか。 

 

５ １１番 

佐藤佐藤佐藤佐藤    一夫一夫一夫一夫    

1.1.1.1.風評被害の対応策に風評被害の対応策に風評被害の対応策に風評被害の対応策に    

ついてついてついてついて 

(町 長)    

(1)予定されている交付金の金額は、どの程度なのか。また

どのような対策を考えているのか。 

(2)風評被害対策後は、更なる産業振興策が必要と思われる

が、具体策はあるのか。 

 

2.2.2.2. 再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ

ー供給事業ー供給事業ー供給事業ー供給事業についについについについ

てててて    

 

(町 長)    

(1) 再生可能エネルギー事業の経過と考え方について。 

(2)今後の取り組みについての調査・研究がどのようになさ

れているのか。 

 


